

Zwei Siege, ein vierter Platz für S-Paare der Residenz

Bei offenen Turnieren in den Standardtänzen stellten sich Münsters Paare der höchsten Leistungsklassen der Konkurrenz mit erfreulichem Ergebnis:
zwei klare Siege, ein nur knapp verpasster dritter Platz.

In Hemer tanzten **Claus und Britta Halfmeier**. Im vierpaarigen Starterfeld der Senioren II erreichten sie klar den ersten Platz.

Christian Böhm und Elisabeth Striegan-Böhm vertraten die Residenz bei einem Senioren-III-Turnier in Düren. Im 12-paarigen Feld erreichten sie nach zwei Runden mit allen Kreuzen das Finale und gaben keine einzige Bestwertung ab.

Knapper war es bei **Marc Hotfilder und Heike Macke**. In Schwerin tanzten sie in der Hauptgruppe II S und verpassten um eine einzige Wertung den dritten Platz. Vor ihnen lagen zwei Finalisten des letztjährigen Deutschlandpokals, denen sie noch einige Wertungen abnehmen konnten.